

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Safran et AECC renforcent leur coopération autour du moteur WZ16

6 novembre 2019, Pékin

Safran et Aero Engine Corporation of China (AECC) ont signé un protocole d'accord portant sur un renforcement de la coopération industrielle autour du moteur d'hélicoptère franco-chinois WZ16. Cet accord a été signé à Pékin par Alexandre Ziegler, Directeur International et Relations Institutionnelles de Safran, et Cao Jianguo, Président d'AECC, à l'occasion de la visite d'État du Président Emmanuel Macron en Chine.

Le WZ16 a été développé en coopération par Safran Helicopter Engines et le consortium AECC, et sa certification par l'Administration de l'Aviation Civile de Chine (CAAC) a été annoncée le 10 octobre dernier. Il équipe l'hélicoptère chinois AC352 d'AVIC.

Dans le cadre de ce protocole d'accord, Safran Helicopter Engines et AECC s'engagent à :

- Etudier la création d'une joint-venture en Chine pour le support et la maintenance des moteurs WZ16 en service.
- Préparer et lancer la production en série du WZ16 pour la première commande de 120 moteurs et discuter d'une extension à 100 moteurs supplémentaires.
- Etudier de nouvelles applications pour le WZ16, notamment dans le domaine des avions avec une version turbopropulseur de ce moteur.

« Le partenariat entre Safran et AECC autour du WZ16 est d'ores et déjà un succès : ce moteur aéronautique est le premier, développé dans le cadre d'une coopération internationale, à faire l'objet d'un processus de certification complet en Chine. Ce nouvel accord est l'opportunité de renforcer notre coopération qui va également se focaliser sur la mise en service et la commercialisation du moteur », a déclaré Alexandre Ziegler.

Egalement appelé Ardiden 3C, le WZ16 est un moteur de nouvelle génération de 1700 à 2000 shp de puissance. L'Ardiden 3C a été certifié par l'EASA (Agence Européenne de la Sécurité Aérienne) en avril 2018.

Le vol inaugural de l'hélicoptère AC352 d'AVIC a eu lieu en décembre 2016. Sa certification est attendue pour 2021.



Safran est un groupe international de haute technologie opérant dans les domaines de la propulsion et des équipements aéronautiques, de l'espace et de la défense. Implanté sur tous les continents, le Groupe emploie plus de 92 000 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 21 milliards d'euros en 2018. Safran est une société cotée sur Euronext Paris et fait partie des indices CAC 40 et Euro Stoxx 50.

Safran Helicopter Engines est le leader mondial de la motorisation pour hélicoptères, avec plus de 72 000 moteurs produits depuis sa création. La société offre la plus large gamme de turbomoteurs et compte 2 500 clients répartis dans 155 pays.

Pour plus d'informations : www.safran-group.com et www.safran-helicopter-engines.com / Suivez [@Safran](https://twitter.com/Safran) et [@SafranHCEngines](https://twitter.com/SafranHCEngines) sur Twitter.

Contact(s)

Contact presse / Safran Company
François JULIAN / francois.julian@safrangroup.com / +33 5 59 12 16 20